



## *Besuch Wasserkraftwerk in Augst*

Der Kaufmännische Verband Baselland lud dieses Jahr zu einem Mitgliederanlass ein. Mit über 40 Interessierten besuchten wir am 19. September das Wasserkraftwerk in Augst. Das Schweizer Kraftwerk wird seit 100 Jahren zur Stromgewinnung genutzt und ist unerlässlich für die Stromversorgung im Kanton Baselland.

Die Führung wurde durch zwei Mitarbeiter des Wasserkraftwerks geleitet und lieferte wertvolle Einblicke über den Bau, die Geschichte und die Funktionalitäten des Wasserkraftwerks. Zuerst wurde uns ein informativer Film gezeigt und erfuhren, dass die Wasserkraft die wichtigste erneuerbare Energie in der Schweiz ist. Danach wurden wir in zwei Gruppen unterteilt und sahen uns diverse Spots an. Erwähnenswert ist der Fischpass, ein Aufstiegsbauwerk für die Fische. Für Fischarten, die für ihre Laichwanderung grosse Strecken zurücklegen müssen, sind diese Aufstiegshilfen überlebenswichtig.

Nachdem besichtigten wir ein altes stillgelegtes Francis-Turbinenbauwerk. Später wurden wir zum Maschinenraum mit den Generatoren geführt, die den elektrischen Strom erzeugen. Am Schluss sahen wir uns den Raum mit der Steuerungszentrale des Kraftwerkes an.

Alles in Allem war die Führung sehr informationsreich und eindrücklich. Die zwei Führer haben mit grossem «Herzblut» das Kraftwerk Augst gezeigt und die Resonanz an dieser Führung war sehr positiv. Abgerundet wurde das Ganze mit einem reichhaltigen Apéro (Italienisches Buffet, verschiedene Pizzen) im Restaurant Dolce Vita.

Nelvin Nereveetil, BM-Praktikant

